

平成29年5月20日

議会報告会報告書

天童市議会議長様

代表者 石垣 昭一
記録者 笹原 隆義
班員 後藤 和信
〃 遠藤 敬知
〃 遠藤 喜昭



議会報告会を開催したので、その概要を下記のとおり、報告します。

記

1 日 時	平成29年5月11日（木）午後7時～午後8時30分	
2 会 場	荒谷地区公民館	
3 欠 席 議 員	なし	
4 参 加 者 数	9名	
5 報 告 内 容		
6 意見交換の内容	意見等	当日の回答
	サッカー場の建設が市にと ってそれほど大事なのか。それ よりも高齢者対策など、例え ば交通の利便性向上などを優先 すべきでは。市民の為にやるべき ことはあるのではないか。 (1)	スタジアムの建設だけではな く、当然、市民の為にやってい くべき。 今回は、あくまでスタジアム 建設をテーマにしており、スタ ジアムだけを進める訳ではな い。
	荒谷など過疎地域の交通につ いて ドモスは利便性が悪い。前の 市営バスの方がいい。現在は高 齢者が多いので、利用価値は高 いはず。高齢者にやさしい形に してほしい。(2)	市政に反映させていきたい。 ご意見はしっかり聞いていき たい。

	<p>自主免許返納について</p> <p>交通手段の確保をしっかりとやっていくべき。特に過疎地域には、それがとても重要になってくる。(3)</p>	<p>高齢者の免許返納を促すために、足の確保は重要。</p> <p>デマンドバスは全てにおいて区域型でなく、路線型がある。市にもしっかりと伝えていきたい。</p>
	<p>議会だより 2月</p> <p>石垣議員は給食費について質問している。</p> <p>給食費未納は全国的に問題。</p> <p>給食費を無償化している所がある。例えば鮭川村がそう。</p> <p>小中合せて 1850 万円を村が負担。寒河江市は半額負担。天童市は子育て日本一を目指すなら、ふるさと納税が全国 3 位なので、そういういた財源を使って完全に無償化したらいいのではないか。(4)</p>	<p>全員の無償化を考えている。</p> <p>しかし財政の兼ね合いがあり、今年度から第三子以降が無料化になる。今後も前進させるよう頑張る。</p>
	<p>給食費無料について</p> <p>市長の判断なので、議員も市長を納得させるよう、議員の力が大事。予算がないのではなく、予算をどう使うかだ。(5)</p>	<p>執行部に伝えていく。</p> <p>天童市の子育て支援は全国的にも進んでいる。高校生までの医療費無料化もあるし、なお一層力を注いでいく。</p> <p>市長の判断だが、市長を説得する議会の力も大事。</p> <p>一気に全てを解決するのは難しいかもしれないが、子ども達が夢をあきらめないように、皆さんのお望を汲んで対応していきたい。</p>
	<p>嘱託員をやっていた。</p> <p>報酬や賞状などをもらった</p>	<p>そういういた考えもあるうし、逆に反対の考え方もあるの</p>

	<p>が、正直、報酬は要らないと思う。こういった小さい所から削っていって無駄を減らすべき。 (6)</p>	<p>で、なかなか難しい。 しかし前向きな意見を出してくれたことはしっかり執行部に伝えていきたい。</p>
	<p>議会報告会について 言う方は言いっぱなし、聞く方は聞きっぱなし。これで、どれだけ市政に反映されるのか疑問。(7)</p>	
	<p>戦没者慰霊祭について 市による遺族に対する支援は。(8)</p>	<p>具体的には分からぬ。</p>
	<p>慰霊祭 天童市は市長が行かなかつた。 遺族会の慰霊祭をやっているが、ほとんどが市町村単位でやっている。天童市は市単位でやってない。 戦争体験者、遺族の大変さを考えてほしい。口だけでなく、行動に示してほしい。 平和と言つてゐるが、苦労された遺族会の方々に対してもつとしっかりと考えて支援してほしい。(9)</p>	<p>執行部に伝える。</p>
	<p>モンテについて 監督について、もっと知名度のある方を呼べば、観客も増えると思う。 人気取りが必要。監督はどうやって決めるのか。 (10)</p>	<p>分かりません。</p>

	<p>市のモンテに対する予算消化はちゃんとになっているのか。 (11)</p>	<p>ホームタウン天童の予算が約 300 万円。しかし、モンテだけでなく、楽天・パスラボもあるのでバランスが大事である。</p> <p>市民応援デーで、天童の本気度をしっかり示すべきと伝えていいる。</p> <p>天童に見に来てくれた特典があるなどやるべき。</p> <p>市民の盛り上がりがとても大事。</p>
	<p>新スタジアムを建設する金額はどのくらいなのか。</p> <p>また、山形市に建てたらどの位なのか。</p> <p>大阪のスタジアムは 200 億とか聞いたが。</p> <p>そういった予算は可能なのか。 (12)</p>	<p>建設の具体性については検討委員会がモンテ内で設置している。その中で決めるだろう。現時点では我々は分からぬ。</p> <p>天童市民が一体となって応援していく必要があり、市外に建てられるのは問題と考える。</p> <p>検討委員会も天童の支援を当てにしている。市としても、最低、土地は何とかしていかなければならぬと考えているようだ。</p>
	<p>建てた後の維持費などは？</p> <p>そういったものも分からぬ今まで、天童市に持ってくるなど考えるのはどうかと思うが。 (13)</p>	<p>今後の展開が大きな問題だらう。</p> <p>モンテと市の街づくりがどういった融合をみせるのか考えていいきたい。</p>
8 所感	<p>小人数での意見交換会となったが、それぞれ意見が出て良かったと思う。今回来た方々の中には、モンテ新スタジアムについて、それほど好意的なものではない意見も見受けられた。</p>	